

Isabel Allende souligne l'importance du message au monde adressé par la visite de Miguel Diaz-Canel à l'ONU



La Havane, 2 oct. (RHC).- Isabel Allende, rectrice de l'Institut Supérieur de Relations Extérieures, a souligné dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba l'importance du message que la visite à l'ONU du président cubain, Miguel Diaz-Canel, a adressé au monde.

«Cette première visite du président aux Nations Unies et j'espère que ce ne sera pas la dernière, revêt une grande importance. Le monde entier est à l'affût sur le changement de génération à la direction de notre pays.

Ceux qui ne nous connaissent pas bien croient peut-être que cette relève apportera des changements, pas nécessairement ceux dont notre pays a besoin, mais des changements entraînant un retour au

système capitaliste. Ceux qui pensent que le changement de génération ne signifie pas cela ont vu dans les discours de Miguel Diaz-Canel à l'ONU et dans ses actions la volonté de préserver les principes de la Révolution cubaine. Même si nous comparons chacun de ses propos avec les discours prononcés avant par Fidel Castro, par le Che Guevara ou par Raúl Roa, qui a été celui qui est le plus intervenu devant l'ONU au nom de la Révolution cubaine, on verrait peut-être qu'ils ne sont pas exactement identiques, qu'il y a des nuances ou qu'avant il y avait plus de force. Il se peut que quelques-uns pensent comme ça mais les discours et les actions du président à New York préservent deux principes : le premier la continuité du processus révolutionnaire et le second est celui que Fidel Castro a exprimé quand il a défini le concept de Révolution. Il a alors dit que la Révolution est le sens du moment historique. Il me semble donc que cette visite a eu lieu à un moment historique, à un moment singulier du monde et qu'elle démontre que nous faisons réalité ce précepte du concept de Révolution de Fidel : le sens du moment historique.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172924-isabel-allende-souligne-limportance-du-message-au-monde-adresse-par-la-visite-de-miguel-diaz-canel-a-lonu>



Radio Habana Cuba